NAH Tlaxcala NFORMA

La inédita exposición Los Olmecas y las culturas del Golfo de México, inaugurada en octubre pasado, mostrará al público francés hasta el mes de julio del 2021, tres mil años de historia de México con más de 300 piezas.

El Museo del Quai Branly-Jacques Chirac, tras meses de inactividad por la pandemia, reabrió con esta exposición; el primer proyecto expositivo internacional organizado por la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en 2020.

El acto fue encabezado por la presidenta del Consejo Asesor Honorario de la Coordinación de Memoria Histórica y Cultural de México, Beatriz Gutiérrez Müller, y el director general del INAH, Diego Prieto Hernández, quien expresó que esta exposición es el resultado de un esfuerzo conjunto de las instituciones culturales y representaciones diplomáticas de México y Francia, para que la cultura mexicana dialogue con el mundo, como lo ha instruido la secretaria de Cultura del Gobierno de México, Alejandra Frausto Guerrero.

Esto fue posible gracias a la participación de una veintena de acervos mexicanos expuestos en las secciones: La cultura olmeca y los logros de los sitios de San Lorenzo y La Venta; Las primeras formas de escritura y el uso del calendario de cuenta larga mesoamericano; Mujeres y hombres del Golfo. De la civilización olmeca a las culturas huastecas, 2,500 años de arte estatuario; Ofrendas e influencias culturales en otras regiones de Mesoamérica. A su vez, dedica un apartado al sitio huasteco de Tamtoc.

Más información en

https://www.inah.gob.mx/boletines/9477-la-inedita-exposicion-los-olmecas-y-las-culturas-del-golfo-de-mexico-muestra-al-public o-frances-tres-mil-anos-de-historia



La ofrenda 4 de La Venta. Fotografía: Mediateca INAH

Ventanilla Única del Centro INAH Tlaxcala www.tramites.inah.gob.mx

Contacto: tlaxcala.ci@inah.gob.mx